



ASOCIACION JUDICIAL BONAERENSE

Sitio Oficial

- [AJB >](#)
- [Servicios Sociales >](#)
- [Gremiales >](#)
- [Género](#)
- [Turismo](#)
- [En Marcha >](#)
- [Jubilados](#)
- [Peritos](#)
- [Contacto](#)

Personería Gremial N° 1446/85
Fundada el 3 de junio de 1960
Afiliada a Federación Judicial Argentina
y Central de Trabajadores de la Argentina



Buscar...

PARITARIA

Sin convocatoria, continúan las medidas

Las y los trabajadores judiciales realizarán un paro de 48 horas los días 12 y 13 de junio, con movilización a La Plata el día miércoles, en reclamo de una nueva convocatoria a paritarias.

jun 10, 2019



Luego de dos reuniones fallidas –abril y mayo- a las que lxs representantes del Ejecutivo provincial llegaron sin una propuesta salarial que permita revertir el deterioro salarial y ante la

falta de una nueva convocatoria, las y los trabajadores judiciales decidieron darle continuidad al plan de acción implementado nuevas medidas.

Para esta semana la AJB convoca a un paro de 48 horas los días 12 y 13 de junio, en el marco del cual movilizará a la ciudad de La Plata junto a lxs trabajadores del estado –ATE- y lxs profesionales de la salud de la CICOP, en reclamo de una nueva convocatoria y salarios dignos para todxs lxs estatales.

Asimismo, dispuso una jornada provincial de protesta con acciones locales para el miércoles 19 de junio, como así también una nueva medida con la instalación de una carpa frente al Congreso Nacional el 26 del mismo mes, en unidad con el resto de los gremios estatales provinciales.

Al respecto, Pablo Abramovich, secretario General de la AJB, expresó que “El gobierno sigue sin convocar a negociar en paritaria el salario de las y los trabajadores judiciales, que en el contexto inflacionario que se vive en el país y en la provincia, ven deteriorarse cada día sus condiciones de vida. Ante esta realidad, decidimos en asambleas profundizar las medidas de acción para las próximas semanas”.

“Además, le reclamamos a la Suprema Corte la suspensión de los descuentos por días de paro mientras el gobierno provincial se niegue a negociar salarios con lxs representantes de lxs trabajadorxs judiciales, lo que representa una clara violación a las reglas de la negociación colectiva”, finalizó Abramovich.

Etiquetas: [Ate](#), [CICOP](#), [Jornada de protesta provincial](#), [Paritarias 2019](#)

NOTAS PRINCIPALES



[Incremento del valor de las coberturas](#)

jun 6, 2019



[Reunión de Equipos Técnicos del Fuero de Familia](#)

jun 5, 2019

[Archivo](#)

Sede provincial 50 N° 712 - La Plata - Tel/fax: +54 -221-423-1006/425-0458 | Prensa: Tel/fax: 425-8377 - prensa@ajb.org.ar